
藤沢市スポーツ推進審議会 第１回 

藤沢市スポーツ推進計画 2029 中間見直し検討部会議事概要 

 

１ 日 時  ２０２５年（令和７年）１月２２日（水）  

午後３時３５分～４時４０分 

２ 場 所  藤沢市役所 本庁舎８階８－２会議室 

３ 出席者  委員５人、事務局４人 

４ 傍聴者  ０人 

５ 事務局あいさつ 

浅野課長から開催のあいさつを行った。 

６ 部会長、職務代理者の選任について 

部会長を池田委員、職務代理を青木委員に決定した。 

７ 議事（スケジュール・方向性の説明、意見交換） 

（１）スケジュールについて 

令和８年４月１日の見直しに向けて、今年度、来年度で中間見直し検討部

会を開催。大幅な改訂は予定しておらず、基本的には、スポーツ推進審議会

のスケジュールに合わせて開催予定であるが、検討していく中で、大幅な改

正が見込まれる場合は、審議会とは別日で開催する場合もある。 

第１回は序章から第３章までの見直しの方向性について説明、意見交換。

第２回は序章から第３章までの意見交換を踏まえた見直し案の報告、第４章

以降の見直しの方向性の説明。第３回は再度、序章から第３章までの確認、

第４章以降の見直し案の報告。その後、各課へ実施事業の見直し照会を行っ

た後、第４回で全体修正案の確認。１１月の審議会で報告。１月の審議会で

最終報告の予定。議会報告やパブリックコメントについては、改訂内容によ

って検討する。 

（２）序章～第３章：見直しの方向性について 

事務局から更新箇所の案について説明を行った。 

〈主な意見・質疑〉 

〔委員〕P.5 計画の期間について、西暦も標記した方がわかりやすい。 

〔委員〕P.16 障がい者スポーツの現状では、周囲のバックアップ体制が必要

だと感じる。イベントなど目に見えることをやっていきたい。 



〔委員〕ビーチバレーの大会を行うと市外、県外からの参加者が多く、初日

に大会に参加し、翌日は江の島周辺を観光する人が多い。スポーツツーリ

ズムと言うかわからないが、いいことだと思う。 

〔委員〕子どものスポーツとして、スポーツ少年団や中学校の部活の加入率

が下がっていると聞くので状況を確認したい。 

〔委員〕中学校の部活動移行について、令和８年度に地域移行・地域展開と

国が方針を出しているが、なかなか進んでいない。学校がやるというより

も、地域がやるということになると、この計画にも組み込んだ方がいいよ

うに感じる。中学校の部活動だけでなく、その前の小学校のころからスポ

ーツ少年団を、更にそのまえの幼少期からスポーツの経験を積み重ねてい

くことが必要になってくると思う。 

〔委員〕部活動で上位大会に進出すると遠方での試合が増え、顧問の先生が

引率をしてくれることに対して、親として申し訳なさを感じる。 

〔委員〕研修に参加すると顧問の先生は平日に部活動を見るのはいいが、土

日はボランティアに来てほしいという意見が多い。一方団体のコーチ陣は

平日は仕事で行けないが、土日は部活動を見ることができることもある。

仕組みづくりは難しく、課題は多いと思う。 

 

以 上 

 


